

Une première réussie pour le marathon

Le club des 17 soupapes a fêté ses 25 ans le week-end dernier, avec ce 1^{er} marathon de la Côte de Beauté qui ne comptait pas moins de 1 200 coureurs.

Plus de place! 17 soupapes, soucieux de garantir la sécurité d'un rendez-vous exceptionnel a réuni 1 200 sportifs de tous niveaux samedi pour un peu plus de 42 km effectués quasi en totalité sous la pluie. Jean-Pierre Dumon et 350 bénévoles, après une bonne année de préparation, ont donné le coup d'envoi samedi matin, à 8 h 30 depuis la place Kérimel de Kerveno à Royan pour un parcours entre océan et forêt.

Bouclé en 2 h 42

42,195 kilomètres que les participants pouvaient boucler seuls, en duo ou en relais par équipe de quatre. Anniversaire pluvieux, anniversaire heureux. À Saint-Palais-sur-Mer, le temps n'était pas de la partie et c'est en K-way que les plus téméraires ont dansé sur des rythmes de Zumba ou des danses traditionnelles. Une animation méritante qui venait ajouter au soutien de cette course épique qui a reversé sur chaque participation 1 euro à l'association "Un pas pour Raphaël", ce petit charentais frappé d'un handicap inexplicable, qui ne parle et ne marche pas à l'âge de trois ans.

Le vainqueur Grégory Madrid a remporté l'épreuve en 2 h 42 min 56 s, suivi d'Olivier Dupont en 2 h 50 min 51 s et de Jean-Claude Avril en 2 h 51 min 15 s. La première féminine est Florence Briand en 3 h 18 min 40 s

A.F.



Selon l'adage de Pierre de Coubertin, l'essentiel, c'était de participer ! Avec le sourire.

© A.F.